Senioren spenden für Behinderte

Seniorenclub Mitterfelden unterstützt Wohnhaus der Lebenshilfe

Mitterfelden. Der Seniorenclub Mitterfelden engagiert sich jedes Jahr für caritative und kirchliche Organisationen. Diesmal bedachten die Senioren das Wohnhaus der Lebenshilfe Berchtesgadener Land in Thundorf wieder einmal großzügig.

Der Seniorenclub sammelte bei der Weihnachtsfeier, und so kam die schöne Summe von 400 Euro zusammen. Das Geld übergaben bei einem Besuch im Wohnhaus die 2. Vorsitzende des Seniorenclubs Hilde Jander und Schriftführerin Mathilde Schirotschin an Oswald Lerach, den Vorsitzenden der Lebenshilfe.



Freude über die Spende (von links): Christian Horn, Franz Reiter, Hilde Jander, Mathilde Schirotschin, Oswald Lerach, Mario Eberhardt und Werner Held.

— Foto: Lebenshilfe